

trois de ses compagnes, en compagnie de Mgr. Demers et de plusieurs missionnaires, cette généreuse servante de Dieu narre avec naïveté, avec enjouement et charmes les péripéties tour à tour cruelles et piquantes du départ, de la route et de l'arrivée.

Les Filles de Ste. Anne sont une communauté qui prit naissance à Vaudreuil le 13 septembre 1848 et dont feu Messire P. L. Archambault, curé et Vicaire-Général, fut le premier bienfaiteur.

Les fins de cette Institution sont l'enseignement des petites filles, le soin des malades et des pauvres infirmes ainsi que la visite des malades à domicile. La Maison-mère fut transférée à St. Jacques de l'Acchigan en 1853, dans l'établissement que venait de quitter les Dames du Sacré-Cœur. C'est de là que partirent les quatre héroïnes chrétiennes dont cette lettre raconte le voyage à Vancouver, et dont les noms sont comme suit : Sœur Marie-Angèle, (Dlle. Gauthier,) Sœur Marie-Luména (Dlle. Brasseur,) Sœur Marie-du-Sacré-Cœur (Dlle. Valois,) toutes trois de Vaudreuil, et Sœur Marie-de-la-Conception (Dlle. Lane,) de Montréal.

L'on sait que Vancouver est une des Îles de l'Océan Pacifique située près des côtes de l'Orégon dont elle forme l'une des parties. Mgr. Demers est l'Evêque de ce territoire de l'Amérique du Nord.